

---

pro-interplast, Mittwoch, 22. Oktober 2025

## 24. Hilfsgütertransport von pro interplast in die Ukraine

Unser 24. selbst durchgeführte Hilfstransport in die Ukraine fand am Wochenende 17-19.10. 2025 statt. Hier wurden fast 3,5 Tonnen Lebensmittel und 500kg medizinisches Material (Sauerstoffgerät, Zahnbehandlungsmaterial und viele weitere nötige medizinische Dinge) sowie 50 Matratzen geliefert. Der Erlös des diesjährigen Weinmarktes aus Verkauf von Getränken und den bereits zum 7 Mal von der Gärtnerei Martin Löwer gespendeten Blumen wurde vor Ort an unsere Partnerorganisation, Volunteers Support Ukraine übergeben.

Die große Dankbarkeit für die Treue und regelmäßige Unterstützung seitens pro interplast Seligenstadt für die notleidenden Menschen in der Ukraine war sehr ergreifend und deutlich zu spüren. Hier wurde ein herzliches Dankeschön von unserer ukrainischen Partnerorganisation an alle Fahrer, Helfer, Spender und Mitglieder des Vereins von der ukrainischen Partnerorganisation mit auf die Rückreise gegeben.

Jetzt kündigen wir unseren selbst durchgeführten **25. Jubiläumstransport** in die Ukraine an. Dieser Transport wird verbunden mit der **3. Weihnachtspäckchenaktion**, die der Verein für ukrainische Kinder in Kriegs- und Frontgebieten organisiert, Weihnachten im Schuhkarton im Jahr 2025. Als Unterstützer fungieren abermals das Einhard Gymnasium in Seligenstadt, die die Gemeindecharitas St. Marcellinus und Petrus in Seligenstadt sowie das St. Josefshaus. Im letzten Jahr wurden über 750 Päckchen verschickt und wir hoffen dies mit dem Jubiläumstransport noch zu toppen.

